



Piel vital

Dra. MARÍA ROSA GARCÍA MAROTO
Especialista en
Medicina Estética
Clinique La Prairie

Deshidratación, proliferación de arrugas, aparición de manchas, engrosamiento dérmico, opacidad, falta de luz.. El efecto negativo de las radiaciones solares se muestra de muy diferentes maneras por lo que es básico disponer de un arsenal terapéutico variado para plantarles cara con eficacia y de manera personalizada. Los tratamientos que se describen a continuación son una excelente respuesta para contrarrestar las alteraciones que el sol provoca en la piel.

PRP + ÁCIDO HIALURÓNICO Este tratamiento parte de la extracción de sangre al paciente para, seguidamente, someterla a un proceso de centrifugado que permite aislar el plasma, la porción rica en plaquetas donde se concentran factores de crecimiento, que poseen una capacidad única para impulsar la revitalización de la piel. Al plasma autólogo se le añaden 2 ml. de ácido hialurónico, para sumar un extra de hidratación y jugosidad a la piel. La sustancia se infiltra en rostro, cuello y escote, y para prolongar los resultados en el tiempo se puede repetir el tratamiento cada medio año.

ULTRASONIDOS FOCALIZADOS La acción de los rayos UVA altera las fibras elásticas, los fibroblastos sintetizan una elastina defectuosa en la dermis, haciendo que la piel se vea apergaminada y plagada de surcos. Para revertir este proceso recurrimos a los ultrasonidos focalizados de alta intensidad que actúan de manera muy precisa sobre las células productoras de colágeno y elastina, reafirmando y tensando el tejido en rostro y cuello.

FOTOTERAPIA MULTI-FUNCIÓN Mediante el empleo de una plataforma que emite diferentes fotoenergías (IPL, Nd:YAG, erbio, luz infrarroja..) conseguimos reducir el enrojecimiento, eliminar léntigos solares, cerrar los poros dilatados, unificar la textura de la piel, mejorar la profundidad de las arrugas y combatir la flacidez. Suelen pautarse 4 sesiones, dejando pasar un mes entre una y otra.

